
 

 

 

 ☆ １年生の給食が始まっています ☆ 

 
 今週の月曜日から１年生の給食が始まりま

した。小学校に入学して初めての給食なの

で、この日を楽しみに待っていた１年生も多

かったと思います。 

最初の給食は６年生が付き添ってくれまし

た。食材や食器の運び方、置き方、配膳の仕

方など６年生がとても上手に優しく教えて、

またそれを真剣に聞いている様子がほほえま

しく思えました。 

給食が始まって３日目の昨日にはもう担任の先生と１年生だけで給食の準備ができ

ていました。教室から配膳室まで１６人全員がきれいに並んで歩きます。食材と食器

を教室に持ち帰り、自分たちだけでおかずやご飯を注ぎ分けています。おかずを分け

る時に一人分の量が多すぎる時には、担任の先生から「もう少し減らそうね。」と声

をかけてもらいながら準備を進めていきま

す。今はまだ配膳に慣れない時なので他の学

年より早めに準備にとりかかるのですが、と

ても手際よく進めてあっという間に準備がで

きています。 

今日も元気に「いただきます。」の声が教

室に響きました。美味しい給食をこれから楽

しんで、毎日を元気に過ごしてほしいと思い

ます。 

 

 ☆ 全国学力・学習状況調査 ☆ 
   

１９日（火）、１０５万人を超える全国の６年生を対象に「全国学力・学習状況調

査」が一斉に実施されました。調査内容は、「教科に関する調査（国語・算数・理

科）（＊理科は４年ぶりの調査）」と「生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査」

です。６年生の様子を見に行くと、全員が真剣に（少し緊張して）調査に取り組んで

いる空気を教室内から感じ取ることができました。 

  この日、３年生から５年生までは岡山県学力・学習状況調査も実施されています。 

これら２つの調査の目的は、学校における児童への教育指導の充実や学習状況の改善

等に役立てていくことです。現在の状況を把握し、授業改善の一助としていきたいと考

えています。 
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学今現在、国が校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てることです。

さえました。対象となる６年生は全国で１０５万人超の３年生から５年生には「岡

山県学力・学習状況調査」が行われました。この調査は本年度の職員です。 

  どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 


